
志望校を決める時に、本人の直感も大切だと考えていたので、実際に学校まで行っ

て外から眺めたり、先入観を与えるような情報の伝え方をしないように気を使いま

した。道コンでの合格可能性で思うような判定が出ない時は、「入力はもう充分にで

きているから、本番で落ち着いて出力できるように体調を整えれば大丈夫！！」と

伝えました。                【北海道・高校受験の保護者様】 

Dr.関塾の先生には中学 1年生からお世話になっており、高校受験、大学受験の両方

でご指導いただきました。個別指導という事で、集団学習ではなかなかできない私

共の要望にも対応していただきました。第一志望の大学に合格する事ができ、本人

も家族も喜んでおります。本当にありがとうございました。 

【茨城県・大学受験の保護者様】 

夏期講習ギリギリでの入塾だった事と、成績も上がったり下がったりと安定せず、

親子共に焦りや不安がありましたが、先生の的確なアドバイスや励ましのおかげ

で、受験後半は第一志望校にぶれる事なく挑めたのが良い結果に繋がったと思いま

す。ありがとうございました。        【埼玉県・高校受験の保護者様】 

保護者の声 ～2022 年度合格体験記より～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自分で計画を立てて、定期テストや受験勉強をしていたので、勉強に関しては特に心

配していませんでした。ただ、コロナ禍だったので、体調を崩さないよう気遣いまし

た。最後までよくがんばっていたと思います。  【北海道・高校受験の保護者様】 

目標の高校が決定してから、目標に向かって計画を立てながら頑張ってまいりまし

た。初めての受験ということでドキドキしましたが、本人が前向きに目標に向かっ

て頑張っていたおかげで、第一志望校に合格出来ました。これもひとえに Dr.関塾

の先生方のサポートのおかげです。子供を親切丁寧に、指導して頂いた先生方には

感謝致しております。            【茨城県・高校受験の保護者様】 

おそらく今回の高校受験の最大のポイントは内申点だったのではないかと思う。

中学校の先生方が最大限に評価していただいた内申点なしに、今回の第一志望校

の合格はありえなかったことだろう。また、合否を左右する学力に関しては、3

年生になってから、下降気味で伸び悩み続け、そのまま受験となってしまった

が、日頃からお世話になっている関塾の先生に、心の持ちようなどのアドバイス

をいただき、支えられ、なんとか受験を乗り切れた。高校受験が終わった今、次

なる大学受験がすでに始まっていることをひしひしと感じる。受験という戦いは

まだまだ続く。              【埼玉県・高校受験の保護者様】 



はじめは「勉強をする」という習慣を身につけるために通いはじめました。段々と

目標をもち、努力が必要という事がわかり、自分なりに乗り越えることができたと

思います。受験に対しては、時々、心配になりましたが、なるべく話す時間を持つ

ようにしました。自分の目標とする大学に入ることができてとても良かったと思い

ます。先生方には感謝しかありません。ありがとうございました。 

【千葉県・大学受験の保護者様】 

志望校が決まってからは目標に向ってコツコツとがんばっていました。3年生にな

ってからは毎日、本当によくがんばったと思います。最後の最後でどうしても理科

を上げたく、無理を言って入塾させて頂きました。短期間でしたが集中的に教えて

頂き、見事成績UPになり、そのおかげで推薦で志望校へ行く事が出来ました。授

業がとても楽しかった様で、今でも塾生カードを大切にお財布の中にしまっていま

す。本当にありがとうございました。     【東京都・高校受験の保護者様】 

非常に意欲的に、深刻にならず、むしろ楽しむかのように学習に取り組んでいたの

が印象的でした。本人の努力の成果が受験大学すべてに合格するという最高の結果

で報われて嬉しく思うとともに、本人にも大きな自信となったのではないかと思い

ます。                   【東京都・大学受験の保護者様】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

苦手な単元を克服する為に努力を惜しまずに受験対策をしたことが合格につながった

と思う。得意科目を伸ばしていけるように問題の数をこなしていくことが高得点につ

ながると思う。                【千葉県・高校受験の保護者様】 

高校受験を本格的に意識したのは、中 3の夏からですが、とても長く感じました。

入試直前まで学力が上がる様子を見て、子どもの持つ可能性を頼もしく思いました。 

【東京都・高校受験の保護者様】 

第三子の受験だったため、ある程度知識はあり、不安はあまりなかったのです

が、上の二人を経験し、すぐに成績は上がらないこともよく分かっていました。

そのため、その時点での合格できそうな高校を志望校にしようとしていて、親子

共々自信が持てない状態でいました。そんな中、本人の成績からは少しレベルの

高い高校を見学に行った直ぐ後に教室長との面談がありました。教室長は多くの

資料を見せてくれながら、レベルの高い志望校を第一志望にするという決意を子

どもに持たせ、親子の背中を押してくれました。本当に感謝しております。合格

できたのも先生方のおかげです。      【東京都・高校受験の保護者様】 



まさか自分の子供が第一志望に推薦で受かるとはあまり思っていなかったのですが

無事に合格してほっとしています。大学でも留学プログラムに参加しようと考えて

いるらしいので、引き続き頑張って欲しいと思っています。受験に関わってくださ

った皆様、本当にありがとうございました。  【東京都・大学受験の保護者様】 

今やるべき事や、いつまでにやるべき事等を自分で考え、計画を立て、紙に書き、

部屋に貼っていました。目標を強く持つという事が大事な事だと思います。長いス

パンで見守り、途中疲れた時にも受け入れる姿勢でいると、子供も安心するのでは

ないかと思いました。塾の講師の先生には勉強だけではなく、先輩として話をして

頂き、子供は何かを感じる事ができたようで、心より感謝しております。ありがと

うございました。              【東京都・大学受験の保護者様】 

自習室の開放や、授業時間ではない時間にも関わらず実になるアドバイスをしてい

ただき、悩みや不安がある時はいつでも相談に乗って下さいました。そのため、初

めての受験でしたが親子共々、安心して立ち向かうことができました。ありがとう

ございました。感謝しています。       【東京都・高校受験の保護者様】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小学 5年生の頃から入学したい！と思い続けてきた高校に合格し、とても嬉しく

思っています。英語でつまずくことのない様、小学 6年生の時に関塾に入塾し、

英語を基礎から教わったのは大正解でした。つまずくどころか、得意科目になって

いました。中学 3年生からは英語に代わって数学を教わりました。しっかりとご

指導いただき、数学も大好き、得意になり、関塾には心から感謝しています。内申

UPを意識してからは、毎朝必ず 6時に起き、ものすごく集中して勉強していまし

た。                    【東京都・高校受験の保護者様】 

入試直前は、「苦手な問題はもうやめよう！」と声をかけていましたが、必死にず

っと取り組んでいる娘を見ていて、心配でした。緊張しすぎているのが分かり、先

生にご相談し、娘に「大丈夫だ！」と何度も声をかけて頂きました。色々とありま

したが、4～6年で随分と成長しました。中学で学ぶ事を楽しみに予習しており、

学習習慣が身に付き、これからが楽しみです。有難うございました。 

【東京都・中学受験の保護者様】 



本当に良く頑張りました。目標に向かい努力する姿に感心させられました。「努力す

る力を身につけて欲しい」と思い育ててきましたが、中学受験を通じて自然と身に

付いたと感じます。小学生は時間が沢山あり、そして純粋です。「受験」するには、

とても良いタイミングだと感じました。たくさんの知識を身につけられたこと、た

くさん努力したこと、たくさんの緊張を経験できたことはとても良かったと思って

ます。                   【東京都・中学受験の保護者様】 

都立の推薦がダメだった時は落ちこみましたが、その後、娘とよく話し合い、気持

ちを切り替えて一般入試に臨めました。やはり推薦前は油断があったと思います

が、逆に刺激になって頑張れたのではないかと感じます。一生懸命努力し、結果を

出した娘を、素直にすごいと思いました。親は、はっぱをかける、励ます、信じて

待つ、しか出来ず、想像以上に辛かったです。が、合格が分かった時の嬉しさは格

別でしたし、苦しんだからこその喜びなので、経験できて良かったです。改めて、

娘に感謝です！               【東京都・高校受験の保護者様】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入塾するまでは、試験前も野球の練習があり、なかなか勉強をする時間がない中、

頑張っていましたが、中 3の春休み前に、今の成績では野球で行きたいと考えて

いた進学校には行けないとわかり、入塾を決めました。入塾してからは、週 1の

授業でしたが、テスト前は平日に自習室に行き、テスト前に野球があっても前もっ

て準備ができ、成績を上げることができました。そのおかげで、当初は考えていな

かった高校を見学に行き、野球部の雰囲気もよく、志望校を決定することができま

した。                   【東京都・高校受験の保護者様】 

娘は早くから行きたい学校が決まっていた為、早めから志望校の対策をすることが

できたと思います。そして学校が絞られていたので、受験数も絞ることができ、体

力面、精神面ともに余裕ができ合格につながったと思います。関塾でお世話になる

前は算数・国語ともに間違えたところの解き方を覚えるやり方をしていたので、ひ

ねった問題などはお手上げ状態でしたが、関塾では解くための考え方を教えて下さ

り、理解度が上がり、解ける問題が増えました。ご指導、本当にありがとうござい

ました。                  【東京都・中学受験の保護者様】 

高校受験から大学受験まで関塾さんにはお世話になりました。苦手なところを集中

して見ていただき、高校の定期テストも内部推薦で第一志望の学部への点数を取る

ことができました。ありがとうございました。 【東京都・大学受験の保護者様】 



最後まで集中を切らさず、本当によく頑張ったと思います。コロナ禍の毎日、オー

プンキャンパスにも行けず、不安やプレッシャーでいっぱいだったと思いますが、

やると決めた時の集中力は今まで見たことがない程だったと思います。親は健康に

気を配る…位しか出来ることはありませんでしたが、毎日のように塾にも自習にも

行かせていただいたり、本当にたくさん励ましていただけたことがすごく大きかっ

たと思います。感謝しております。      【東京都・大学受験の保護者様】 

今回は初めての受験で、わからないことだらけでしたが、塾の先生のアドバイスや

周りの人の協力で乗り切ることができました。受験・学校・学習の状況が変わる中

で、個人では把握しきれない情報も多くあるので、本人はもちろん、沢山の方々の

支援があってこその受験なのだと、改めて痛感しました。 

【東京都・高校受験の保護者様】 

本格的に勉強に取り組んだ時間は短かった為、本人の努力はとても大変だったと思

います。1年・2年次に学校の学習にコツコツ取り組めていた事もあり、無事に合

格する事ができました。公立高校の受験を考えている場合は、やはり学校での学習

の取り組みが重要だと改めて感じました。   【東京都・高校受験の保護者様】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受験についてよくわからず、学校等の資料も学校や塾の先生に聞いたままに子ども

と話していました。学校見学も予約がとれず、行けなかったりで、学校もあまり見

られずに受験しました。自分の頃とは色々と違っていて、今の子は大変だと思って

いました。冬に入って生活のリズムがくずれ出し、やきもきしましたが本人なりに

勉強したり、息抜きしたりしていたようでした。受験が終わってホッとしました

が、今後高校生活も充実したものにして欲しいと思います。 

【東京都・高校受験の保護者様】 

姉の中学受験を見て、本人から言い出した受験でした。初めから男子校一筋で 4年

生の文化祭で訪れた学校にあこがれ、勉強に取り組みましたが、その後はコロナの

影響もあり、なかなか説明会等にも参加できず、モチベーションを保つのが難しか

ったです。本人の志望校が少なく受験スケジュールを立てるのに苦労しました。最

後は本人の後悔のない受験が出来て良かったです。 

【東京都・中学受験の保護者様】 

関塾さんには姉もお世話になり、その流れから娘も楽しく通わせて頂いています。

受験に関しては、娘まかせで、すべて勉強も志望校も本人が決めました。塾に通っ

ていれば、困ったことも何でも相談して頂ける関塾さんだから大丈夫と思っていま

した。これからもよろしくお願い致します。 【神奈川県・高校受験の保護者様】 



本当に何でも相談できる塾で、先生方に頼りながら受験を乗り切ることができたと

思っています。他の習い事で時間に追われていた期間が長かったのですが、学習内

容も相談しながら柔軟に対応していただいて、効率よく学習をすすめられました。

息子が希望した高校に進学することができ、先生方には感謝の気持ちでいっぱいで

す。                   【神奈川県・高校受験の保護者様】 

年が明けてからの 3ヵ月はあっという間。関塾の先生、学校の先生、友達等々、た

くさんの人に支えられ、助けられて乗り越えられた 1年だったと思います。 

【三重県・大学受験の保護者様】 

最初に相談した際、本人の内申点では第 1志望校は難しいとの判断でした。本人

も自覚があった為、毎日関塾へ自習に行きました。先生方は、熱心に学習の仕方

のアドバイスを下さいました。3年生の 1、2学期の成績は今までで 1番良く、

確実に力をつける事が出来ました。しかし、受験は甘くありませんでした。第 1

志望は惜しくも行けませんでしたが、結果を受け入れ、今の自分の勉強や考えを

見直す良い機会となりました。関塾で学んだ事は、机に向ってばかりの勉強だけ

ではなく、社会でどう自分が関わって進んでいくのか、関塾の先生から話を聞い

たり、活動した事で、勉強を好きになり、どんな大きな壁でも立ち向かい、あき

らめない強い心を育ててくれたと思います。そんな前向きな姿は周りを鼓舞し、

感動させてくれました。応援して下さった先生方には感謝でいっぱいです。 

【京都府・高校受験の保護者様】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

不安と緊張で親の方が心配でした。正直なところ、まだ志望校の実績がなく、大丈

夫かなと思っていましたが、塾長も模試を実施してもらったり、色々親身になって

考えてもらい、先生にも、受験対策中心の指導をしていただき、無事に合格出来ま

した。感謝しています。           【三重県・高校受験の保護者様】 

小学校高学年の頃から、関塾にお世話になり、定期テスト対策や春期講習や夏期講

習など、とても親身に指導して頂きました。本人の頑張りももちろんですが、関塾

の先生方にお任せしておけば大丈夫、という安心感も心強かったです。早い時期に

第一希望の高校に合格することができ、親子共に本当に嬉しく思っております。 

【京都府・高校受験の保護者様】 



中 3になって、さあ受験勉強というより、中学に入ってからの毎日毎日の積み重ね

でここまで来た、という感じです。途中息切れしないだろうかと心配しましたが、

最後まで自分のペースを貫いたことは、我が子ながら立派だったと思います。個別

で程良くアットホームな雰囲気の関塾のスタイルが、本人にとても合っていたよう

に思います。ありがとうございました。    【大阪府・高校受験の保護者様】 

3年生になっても、なかなかスイッチが入らず、ハラハラしていましたが、塾で勉強

する時間が取れていたので、少なからず安心でした。もっと計画的に教材を使う事が

出来たらと思いました。            【大阪府・高校受験の保護者様】 

高校入学後、部活の為、一旦、通塾をやめておりましたが、大学入試の際は絶対に

関塾さんでと決めており、高 2の 2月から復塾しました。中学入学時から見て頂い

ていた信頼のおける先生方でしたので、安心してお任せ出来ました。授業の度、面

談の度、前向きなお言葉をかけて頂いたお陰で、目標に向かって気持ちを維持する

事が出来、合格する事が出来たと思います。学習面、精神面の両方で支えて頂きま

した。本当にありがとうございました。    【大阪府・大学受験の保護者様】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受験は子供が頑張る事なので、私は見守るというか、フォローしてあげるという精

神でいました。例えば、塾の送迎やスケジュールの管理などです。勉強に関して

は、本人を信じて任せていました。塾にも通っていましたし、大船に乗ったつもり

で合格発表を待っていました。無事に希望の高校に合格でき、今はホッとしていま

す。苦手なところを徹底的に教えて頂き、自信をもって受験に臨む事ができ、塾の

先生に感謝しています。ありがとうございました。 

【大阪府・高校受験の保護者様】 

今年はコロナウイルスのオミクロン株の流行で、連日の感染者数の増加により、家族

がいつコロナになるか心配の日々でした。無事に受験が出来たので、よかったと思い

ます。                    【大阪府・高校受験の保護者様】 

なかなか志望校が決まらず、親としてはヤキモキしましたが、本人が高校生活で学

びたいこと、やってみたいことをしっかり考えて決めることができたのではと思い

ます。学校の先生や関塾の先生、みなさまに支えてもらい、1年間乗り切ることが

できたと思います。ありがとうございました。 【大阪府・高校受験の保護者様】 



テスト前の一夜づけの勉強ではなく、継続的に問題集を解いたり、間違った問題の

見直しなどを重点的に出来ていたと思います。何事も継続することが大切であり、

そのことによって自信がつき、3年生になって、いろんなテストでも結果が出るよ

うになり、本番のテストでも自分の力を発揮することが出来たと思います。 

【兵庫県・高校受験の保護者様】 

6年生夏休みにはどの教科も少しずつ力が付いてきたように思いました。が、秋か

ら思うように成績が伸びず不安も感じました。受験直前まで苦手な所を何度も繰り

返し教えていただき、自信が持てたようです。先生には最後まで寄り添ってご指導

いただき、合格出来ました。ありがとうございました。 

【兵庫県・中学受験の保護者様】 

子供に寄り添って、ご指導頂き感謝しております。水泳との両立をずっとしてきまし

たが、子供の水泳に対する気持ちにもご理解頂き、うまくバランスを取ることが出来

ました。                   【愛媛県・高校受験の保護者様】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナ禍で制限されることが多く、ストレスがたまっている中での受験勉強でし

た。体調管理（感染対策）も大変だったと思いますが、健康第一を自覚して、色々

なことを我慢して勉強していたので、正直、我が子ながら「えらいな！！」と思っ

て見ていました。受験を通して子供の成長を感じました。 

【大阪府・高校受験の保護者様】 

自分から積極的に勉強に取り組んでくれていたので、とても楽な受験でした。 

【兵庫県・高校受験の保護者様】 

受験まで、素直によく取り組んでくれました。課題を確実にこなし、理解出来るま

で質問し、考え、やり遂げられたと思います。関塾の先生方が毎回、丁寧で、親身

になって指導して下さったおかげで、受験まで、不安にならず、前向きに取り組む

ことが出来ました。本当にお世話になり、ありがとうございました。 

【和歌山県・高校受験の保護者様】 

この度は大変お世話になりました。3年生の夏休み前からの入塾でした。それまで

は学習塾さんの利用はなく、通信添削を主に自主学習をさせていましたが、1日 3

時間以上もの学習となると自分だけ、家族としても対応が難しく、しっかりした自

習室のある関塾さんを選択させて頂きました。高校受験の為だけでなく、その先を

考えると、自分から学習に向き合うことは必要なので、こちらでしっかり時間をか

けた学習ができる様になり、今後につながっていけたことに感謝しております。 

【愛媛県・高校受験の保護者様】 



受験にあたって、本人の不安を取り除くことを家族でサポートしてきました。塾で

勉強に対する不安を解消し、自宅学習でも集中できるよう環境を整えてきました。

本人の頑張りが形になり、塾長をはじめ、各先生方にはとても感謝しています。 

【鹿児島県・大学受験の保護者様】 

高校 3年生の 8月から共通テストに向けた苦手教科対策として物理の講義をお願い

しました。推薦入試合格という結果となり、苦手科目対策は必要なくなりました

が、2学期末定期考査では苦手科目の成績も上がり、通塾して良かったと思ってい

ます。                  【鹿児島県・大学受験の保護者様】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無事、第一志望の大学に合格できました。分からない問題があると、何時でも塾に

聞きに行ってました。私達、親にとっても心強い存在でした。ありがとうございま

した。                  【鹿児島県・大学受験の保護者様】 


